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学 年 成 人 だ よ り 

「 親 子 木 工 教 室 」 を 終 え て 

 

 

日増しに寒くなってまいりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。 

さて、去る 10月 1日、「親子木工教室」を開催し、69名の参加がありました。 

たくさんのお申し込み、ありがとうございました。 

 

◆◆◆  参加された方の感想  ◆◆◆ 

 

 

 

◆◆◆  アンケート結果  ◆◆◆ 

＜いす作り＞ 

●イスにちゃんとのれてびっくりしました 

●くぎをいれるのがたいへんだったけど、おもしろかったです。 

＜彫金＞ 

●銅版なんて初めてみたし、作ったのも初めてだったのでいい経験をしました。 

●私は猫を書きました。点で絵を書くのは指がつかれたけれどけっこうじょうずにできました。とても

楽しかったです。 

＜保護者より＞ 

●大工さんの仕事に興味があったので今日実際に体験できて本人も喜んでました。立派ないすが完成し

てよかったです。 

●良い機会をありがとうございました。デモは先に見たかったです。その方がイメージがわきます。 



 

  
 

 

 

◆ ◆ ◆  当 日 の 様 子  ◆ ◆ ◆ 

★学年成人委員、諸先生方、常任委員さんにもお手伝い頂き、運営しました。 

  

 

 

★いす作りは体育館、彫金は図工室とギャラリーに分かれて作業しました。 

64

4 1

大工さんや職人さんの仕事

の大切さがわかりましたか

はい いいえ 未回答

65

今日のような工作教室をま

た受けてみたいですか

はい いいえ わからない

Ｑ１：大工さんや職人さんの仕事の大切さがわかりましたか？ 

●はい・・・64名  ●いいえ・・・4名  ●未回答・・・1名 

Ｑ２：今日のような工作教室をまた受けてみたいですか？ 

●はい・・・65名  ●いいえ・・・0名  ●未回答・・・4名 



    

   

 

◆◆◆  学年成人委員会より  ◆◆◆ 
 

たくさんのアンケートのご協力ありがとうございました。 

3年ぶりの教室開催で、親子で和気あいあいと作業をしている姿が 

とても印象深かったです。 

今後も、皆様のご意見・ご要望を役立てていきたいと思いますので、 

何かございましたらお声をお聞かせください。 

このたびはたくさんのご参加、ありがとうございました。 

 

 

学年成人委員会 一同 

 

 

 

 

親御さんもお子さんも、一生懸命 

作品づくりに取り組んでいました♪ 


